

LA RAMBLA

La pintora Catalina Alcaide se ha convertido en la más premiada en los concursos de alfarería de la exposición rambleña. Cuenta con una veintena en su haber, cuyos primeros pasos ya apuntaban con sus trabajos de decoración en los talleres ceramistas de su localidad en 1978

El arte de decorar la cerámica

POR JESÚS PRIETO

LA RAMBLA. Ni uno, ni dos, ni tres... hasta veinte veces ha sido galardonada la pintora rambleña Catalina Alcaide en los concursos de cerámica organizados durante la exposición de alfarería de cada mes de agosto. Sin duda este ranking la sitúa como la persona más galardonada a lo largo de la historia del evento, que cumple 75 años.

Sus inicios se sitúan en 1978, cuando comenzó a trabajar la decoración en algunos de los principales talleres ceramistas de La Rambla. Entonces, inició una trayectoria meteórica y con tan sólo 18 años, en 1982, expuso por primera vez sus trabajos en el Palacio de la Merced de Córdoba.

Discípula de Alfonso Ariza

En ese mismo año comenzó a recibir reconocimientos a su trabajo y nada menos que de la mano del genial artista local Alfonso Ariza, del que dice Catalina que «aprendí muchas técnicas para el desarrollo posterior de mi trabajo». No obstante, su aprendizaje ha sido autodidacta, puesto que «desde pequeña ya destacaba dibujando en el colegio». Tras la medalla recibida de Ariza, a partir de 1985 se convirtió en una asidua de los certámenes, y casi siempre ganando el primer y segundo pre-



Catalina Alcaide posa junto a una de sus colecciones de cerámica decorada

J.P.

mio a la pieza mejor decorada. En 1993 y 1988, el galardón lo consiguió en la modalidad de vidrio.

El afán de Cati, como es conocida por los rambleños, la hizo convertirse en empresaria y desde 1984 montó su propio negocio en el que trabaja la decoración de murales, azulejos y piezas variadas, que cuentan con gran acepta-

ción en el mercado. Ella ha hecho realidad el sueño de plasmar sobre la cerámica los más sugerentes dibujos que comenzó a fraguar siendo aún una niña. De momento, el último premio lo ha recibido este año, y todos los indicios auguran que seguirá engrosando en el futuro sus vitrinas con más reconocimientos.